

Polyton L260

Typ: Polyurethandispersion

Type: *polyurethane dispersion*

Festkörper: ca. 35%

Solid content: *approx. 35%*

pH-Wert: 7,5 – 8,5

pH-value: *7,5 – 8,5*

Eigenschaften: Polyton L260 ist eine hochwertige, flexible, lichtechte PU-Dispersion für die Herstellung rein wässriger Lack lederzurichtungen. Das Produkt kann mittels Roller Coater oder Spritzverfahren aufgetragen werden und bildet nach der in Gerbereien üblichen Trocknungszeit einen brillianten Hochglanz aus. Polyton L260 wird durch Zusatz von 5g/l unseres Vernetzers Repex noch deutlich in seinem Flexverhalten verbessert.

Properties: *Polyton L 260 is a high quality flexible PUR dispersion with excellent light fastness for purely water based varnish finishes. The product can be applied by Roller Coater or by spray coating and after the usual drying period a brilliant gloss surface is achieved. With adding of 5g/l of our crosslinking agent Repex the flexometer properties of Polyton L260 will be significantly improved.*

Lagerung: +5°C to +30°C
frostempfindlich
kein Gefahrgut

Storage: +5°C to +30°C
*sensitive to frost
no dangerous good*

Lagerzeit: 6 Monate
in gut verschlossenem Gebinde.

Shelf life: *6 months
in well sealed containers.*

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Stir well before use.